

Pordic

Le Télégramme 26/02/16

Comité de jumelage.

Direction Hayle, au mois de mai



Le nouveau bureau du comité de jumelage Pordic-Hayle.

Le Comité de jumelage organise son traditionnel voyage à Hayle (Cornouailles anglaise), à l'Ascension, pour 35 personnes. Départ du port de Roscoff en ferry à 13 h le mercredi 4 mai (traversée en cabines), retour le dimanche 8 mai, vers 9 h 30. Les inscriptions sont ouvertes jusqu'au 31 mars.

Cette année, une rencontre amicale est prévue entre les jeunes du club de judo de Pordic et celui de Hayle.

La présidente, Marie-Frédérique Blot-Le Potier, fait savoir qu'en « cas de dépassement de la capacité d'accueil de nos amis Cornouaillais, la priorité sera donnée aux familles des jeunes judokas et

aux personnes s'engageant à accueillir, en retour, des Anglais lors de leur visite en août ».

Le nouveau bureau se compose comme suit : présidente, Marie-Frédérique Blot-Le Potier ; vice-présidentes, Michelle Poulton et Helen Smiley (absente sur la photo) ; secrétaire, Annie Danger ; secrétaire adjointe, Brigitte Chalvet ; trésorier, Joël Sérandour ; trésorier adjoint, Jean-Paul Belvèze.

▼ Contacts

Annie Danger, au 09.65.13.13.62 ou comitedejumelage.pordic-hayle@laposte.net ; Joël Sérandour au 02.96.79.09.58.